

OSCAR PINOCHET DE LA BARRA:

"Evitaré Ideologización en La Formación Diplomática"

"Evitaré, de todas formas, la ideologización en la formación de los diplomáticos", expresó ayer el Director de la Academia Diplomática, Oscar Pinochet de la Barra.

En conferencia de prensa, el personero se refirió a los cambios que se han introducido en la preparación de los funcionarios del servicio exterior. Precisó que en lo fundamental los planes de estudio serán los mismos, pero que se han eliminado algunas cátedras como Inteligencia Militar y Geopolítica, y se han incorporado otras como Derechos Humanos y Ciencia Política, que no eran impartidas en esa corporación.

Planteó que antes, debido a la influencia militar, se dictaban asignaturas que nada tenían que ver con la diplomacia. "Los diplomáticos no son personas encargadas de informar, no son espías, digámoslo claramente. Los diplomáticos son personas que actúan a plena luz del día y que representan a su país y no ejecutan labores que están refidas con la diplomacia en todo el mundo", expresó.

Pinochet de la Barra señaló que la materia de derechos humanos no se impartía "porque, al fin y al cabo, el gobierno anterior copaba claramente con la violación de ellos, y eso se sabía en todo el mundo, en Chile y en el extranjero".

Manifestó que la ciencia política era considerada "tabú" y que por ello se mensionó que la labor de los parti-

momento político que se vive en Chile y el mundo.

Informó además que la cátedra de Derechos Humanos será impartida por el Subsecretario de H.R.E.E., Edmundo Vargas, quien fue secretario ejecutivo de la Comisión Interamericana de DD.HH. de la OEA, y la de Ciencia Política, por el Subdirector del Instituto de Ciencia Política de la Universidad Católica, Roberto Durán. Añadió que en la Academia hay cerca de 28 profesores, seis de los cuales son nuevos.

DESIGNACIONES

Consultado por la polémica que ha generado la designación de los nuevos embajadores, en los que, según algunos sectores, han resultado perjudicados los diplomáticos de carrera, en beneficio de los dirigentes políticos, respondió que "en estas materias nunca nadie queda conforme".

Pinochet de la Barra indicó que tal como ha dicho el Canciller, Enrique Silva Giménez, hay ciertos cargos que en la apariencia no representan tanto "y, sin embargo, son de gran confianza y difíciles, que no asume cualquiera".

Al plantearse si en esa categoría entran las embajadas en Trinidad y Tobago, Haití y República Dominicana, donde han sido nombrados funcionarios de carrera, el personero explicó que ello se debe a que durante muchos años se dejó de lado a

Circunscripto 4-IV-1990 p. 65

70942

Oscar Pinochet de la Barra, "Evitaré ideologización en la formación diplomática" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Pinochet de la Barra, "Evitaré ideologización en la formación diplomática" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)